

## **Sitzungsbericht 27.07.2022**

Zu Beginn der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 27.07.2022 teilte Bürgermeister Bösenecker mit, dass diese Notfallsitzung aufgrund des Ausfalls der für den 20.07.2022 geplanten Sitzung angesetzt wurde. Insofern waren nur Tagesordnungspunkte anberaumt, bei welchen Fristen zu wahren bzw. dringende Entscheidungen zu treffen waren.

Für den Hochwasserschutz zum Umbau und zur Sanierung der Hochwasserrückhaltebecken Innere Wanne und Hauspfad fand die Submission am 4. Juli 2022 statt. Drei Angebote lagen vor. Das günstigste gab die Firma Hauck aus Waibstadt zum Preis von 817.925,22 € ab. Der Gemeinderat stimmte der Auftragsvergabe einmütig zu. Die Gesamtkosten der Maßnahme liegen bei 1,120 Mio €. An Fördermitteln erhält die Gemeinde aus der Förderung Wasserwirtschaft 792.400 €, beim Ausgleichsstock sind 136.400 € beantragt. Die Ausgaben und Einnahmen der Förderungen verteilen sich auf die Jahre 2022 und 2023. Zu den reinen Baukosten kommen noch weitere Kosten wie z.B. Planungskosten hinzu.

Im nächsten Punkt der Sitzung ging es um die Kindergartenbeiträge für das Kindergartenjahr 2022/2023 ab 1.9.2022, wie sie vom Kindergartenkuratorium erarbeitet und vorgeschlagen worden sind. Im evangelischen Kindergarten fallen dann für ein Kind über 3 Jahre bei 32,5 Betreuungsstunden 185 € gegenüber bisher 176 € an. Im katholischen Kindergarten fallen bei 35 Betreuungsstunden 199 € gegenüber bisher 190 € an. In der Ganztagesbetreuung mit 41 Stunden fallen in beiden Kindergärten künftig 273 € an. Die Gemeinde liegt mit den Elternbeiträgen im U3-Bereich noch unter den Empfehlungen von Städte- und Gemeindetag. Der Anpassung der Beiträge stimmte der Gemeinderat einstimmig zu.

Zustimmung fand auch die Kooperationsvereinbarung mit der Merianschule für das Mittagsband ab dem Schuljahr 2022/2023 wie in den Jahren zuvor.

Ab 1.9.2022 wird die Schulsozialarbeit an der Merianschule von bisher 50 % auf 70 % einer Vollzeitstelle durch die SRH Gruppe erhöht. Der Gemeinderat folgte damit der Empfehlung, welche die SRH in der Sitzung am 22.06.2022 ausgesprochen hatte. Durch Erhöhung der Förderung der Schulsozialarbeit als Nachholung der Corona Folgen hat das Land dem Gemeinderat die Entscheidung erleichtert.

Die Sitzungstermine des Gemeinderates bis Jahresende sind wie folgt:  
21.09.2022, 19.10.2022, 15.11.2022 und 14.12.2022.

Eine Bauvoranfrage zum Neubau eines Wohnhauses mit Carport im Eichenweg fand die Zustimmung des Gemeinderats, wobei Befreiungen bei der Dachneigung, der Baugrenze, für einen Kniestock und eine Gaube befürwortet wurden.

Einem Bauantrag zur Umwidmung von bisher gewerblichen Räumen in Wohnräume in der Roten Gasse gab der Gemeinderat ebenfalls seine einmütige Zustimmung.

In der Sitzung am 22.06.2022 wurde ein Baugesuch für einen Hausneubau nach Brandschaden befürwortet. Nach einer Stellungnahme der STEG zum Bauvorhaben blieb der Gemeinderat bei der bereits am 22.6.2022 erteilten Zustimmung.

Das neue Gebäude wird etwas höher als der Vorgängerbau. Der Gemeinderat bittet das Kreisbauamt aber darum die Stellplatzfrage im Genehmigungsverfahren zu prüfen.

Herbert Ziegler